



7 Pièces

410 m²

Réf. 04243

4 890 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - située au cœur d'un secteur résidentiel parmi les plus recherchés de Mougins, apprécié pour sa position centrale, sa proximité immédiate des commodités (école internationale, golfs, commerces...) et ses vues dominantes sur le village historique et la mer, cette villa contemporaine prend place au sein d'un petit domaine fermé et confidentiel, à l'abri des regards, offrant un cadre de vie aussi élégant que préservé. Accès facile. Développant environ 350 m² habitables (hors annexes), la propriété séduit par la générosité de ses volumes et sa luminosité. Elle propose un vaste espace ...

SOLE AGENT - Located in the heart of one of Mougins' most sought-after residential areas, prized for its central position, immediate proximity to amenities (international school, golf courses, shops...) and its commanding views over the historic village and the sea, this contemporary villa is set within a small, private and confidential gated estate, sheltered from view and offering a living environment that is as elegant as it is preserved. Easy access. Offering approximately 350 sqm of living space (excluding annexes), the property impresses with its generous volumes and abundant natural ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

